

Winteraktivitäten in See

See im Paznaun bietet zahlreiche Winteraktivitäten für jeden Geschmack. Skifahren und Snowboarden finden in einem abwechslungsreichen Familienskigebiet statt, das durch die Verbindung der Skischaukel Kappl & See besonders weitläufig ist. Neben Pistenvergnügen locken Winterwanderwege und Schneeschuhtouren, die durch verschneite Landschaften führen und ein ruhiges Naturerlebnis bieten. Für Abwechslung sorgen eine sechs Kilometer lange Naturrodelbahn, auch für Nachtrodeln geeignet, sowie ein Eislaufplatz.

Skigebiet See und Skischaukel Kappl & See

Das Skigebiet See ist durch seine Verbindung mit dem benachbarten Kappl besonders attraktiv für Wintersportler. 84 Pistenkilometer in verschiedenen Schwierigkeitsgraden garantieren ein abwechslungsreiches Erlebnis für Familien. Ein praktischer Skibus erleichtert den Zugang zu den Talstationen und ermöglicht ein schnelles Wechseln zwischen den Skigebieten.

Das Skigebiet See ist besonders auf die Bedürfnisse von Familien ausgelegt: 42 Kilometer an breiten Pisten, zehn Liftanlagen und spezielle Anfängerbereiche helfen Einsteigern und Kindern, die Grundlagen des Skifahrens zu erlernen. Freerider kommen in eigens markierten Gebieten sicher auf ihre Kosten. Darüber hinaus wird in See großer Wert auf eine umfassende Infrastruktur gelegt. So sind Skischulen und Verleihstationen direkt vor Ort verfügbar. Speziell für Familien gibt es Vergünstigungen und Kombitickets, was den Skisport auch für größere Familien erschwinglich macht. Das Erlebnis wird durch eine Vielzahl an Rast- und Einkehrmöglichkeiten abgerundet. [Mehr Infos](#)

Winterwandern und Schneeschuhwandern

Für alle, die auch abseits der Skipisten die Ruhe der Natur erleben möchten, bietet See mehrere Winterwanderwege und geführte Schneeschuhwanderungen. Die präparierten Winterwanderwege führen durch das Tal und das Skigebiet und bieten zahlreiche Aussichtspunkte. Besonders beliebt sind Touren, die zu den höher gelegenen Alpen führen, wo Schneelandschaften und ein weiter Panoramablick beeindrucken. Diese Strecken sind für Wanderer jeden Alters geeignet und bieten ein erholsames Naturerlebnis. Auch geführte Schneeschuhtouren werden angeboten, bei denen ortskundige Guides Besuchern die Landschaft und Tierwelt näherbringen. [Mehr Infos](#)

Rodeln und Nachtrodeln

Die Rodelbahn in See bietet eine sechs Kilometer lange Abfahrt mit zahlreichen Kurven und rasanten Streckenabschnitten. Vom Startpunkt auf 1.800 Metern bis hinunter ins Tal sind rund 700 Höhenmeter zu bewältigen. Die Naturrodelbahn kann bequem mit der Medrigjochbahn erreicht werden. Ein

besonderes Highlight ist das Nachtrodeln bei „Medrig bei Nacht“, das an ausgewählten Abenden stattfindet. Vor oder nach dem Nachtrodeln bietet sich ein Besuch des Panoramarestaurants Medrigalm an, wo Gäste die winterliche Atmosphäre bei einem heißen Getränk ausklingen lassen können. [Mehr Infos](#)

Eislaufen in See

Für noch mehr Abwechslung sorgt die Eislaufbahn in See, die zentral im Ort gelegen ist und besonders für Familien und Kinder ein attraktives Freizeitangebot darstellt. Die Eislauffläche bietet eine schöne Möglichkeit, erste Schritte auf dem Eis zu machen oder einfach einen geselligen Nachmittag zu verbringen. Auch hier ist die notwendige Ausrüstung direkt vor Ort verfügbar, sodass sich Einsteiger und Gelegenheitsläufer problemlos ausprobieren können. Die Eislaufbahn ist in der Regel witterungsabhängig und steht je nach Wetterlage zur Verfügung. [Mehr Infos](#)

Eisklettern im Paznaun: Herausforderung für Abenteurer

See und Kappl bieten ideale Bedingungen für Eiskletterer, die sich an gefrorenen Wasserfällen und steilen Eiswänden versuchen möchten. Rund um See und in benachbarten Gebieten warten natürliche Eiskletterstellen mit verschiedenen Schwierigkeitsgraden. Die tiefen Temperaturen der Region gewährleisten stabile Eisverhältnisse in den Wintermonaten, und erfahrene Guides bieten Unterstützung sowie Kurse für Anfänger an. So wird Eisklettern im Paznaun zu einem sicheren und außergewöhnlichen Erlebnis im Winter. [Mehr Infos](#)

Berg Erlebnis Programm

Das Berg-Erlebnis-Programm in See bietet eine Vielzahl von geführten Aktivitäten, die speziell für Naturliebhaber und Abenteurer konzipiert sind. Von geführten Schneeschuhwanderungen bis hin zu besonderen Winterwanderungen – das Programm ermöglicht es Besuchern, die Bergwelt in ganzer Pracht zu erleben. Besonders die geführten Touren bieten die Möglichkeit, tiefere Einblicke in die Region zu gewinnen, die Natur zu erkunden und unvergessliche Erinnerungen zu sammeln. [Mehr Infos](#)

Weitere Informationen unter [Urlaub in See | Region Paznaun – Ischgl in Tirol erleben](#).

4531 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Winter activities in See

See in Paznaun offers numerous winter activities for every taste. Skiing and snowboarding take place in a varied family ski area, which is particularly extensive thanks to the connection of the Kappl & See Ski Area. In addition to fun on the slopes, there are winter hiking trails and snowshoe tours that lead through snow-covered landscapes and offer a peaceful nature experience. A six-kilometre natural toboggan run, also suitable for night tobogganing, and an ice rink provide variety.

See ski area and Kappl & See Ski Area

The See ski area is particularly attractive for winter sports enthusiasts thanks to its connection with neighbouring Kappl. 84 kilometres of pistes in various levels of difficulty guarantee a varied experience for families. A practical ski bus facilitates access to the valley stations and enables a quick change between the ski areas.

The See ski area is specially designed to meet the needs of families: 42 kilometres of wide slopes, ten lifts and special beginner areas help beginners and children learn the basics of skiing. Freeriders are sure to get their money's worth in specially marked areas. See also attaches great importance to a comprehensive infrastructure. Ski schools and hire stations are available directly on site. Discounts and combined tickets are available especially for families, making skiing affordable for larger families too. The experience is rounded off by a variety of rest and refreshment stops. [More info](#)

Winter hiking and snowshoeing

For those who want to experience the tranquillity of nature away from the ski slopes, See offers several winter hiking trails and guided snowshoe hikes. The groomed winter hiking trails lead through the valley and the ski area and offer numerous viewpoints. Particularly popular are tours that lead to the higher Alps, where snowy landscapes and panoramic views are impressive. These routes are suitable for hikers of all ages and offer a relaxing nature experience. Guided snowshoe tours are also offered, where local guides introduce visitors to the landscape and wildlife. [More info](#)

Tobogganing and night tobogganing

The toboggan run in See offers a six-kilometre descent with numerous bends and fast sections. From the starting point at 1,800 metres down into the valley, there are around 700 metres in altitude to conquer. The natural toboggan run can be easily reached with the Medrigjochbahn cable car. A special highlight is the night tobogganing at "Medrig by Night", which takes place on selected evenings. Before

or after the night tobogganing, you can visit the Medrigalm panorama restaurant, where guests can round off the wintry atmosphere with a hot drink. [More info](#)

Ice skating in See

The ice skating rink in See, which is centrally located in the village, provides even more variety and is a particularly attractive leisure activity for families and children. The ice rink offers a great opportunity to take your first steps on the ice or simply to spend a sociable afternoon. The necessary equipment is also available on site so that beginners and occasional skaters can try it out without any problems. The ice rink is usually weather-dependent and is available depending on the weather conditions. [More info](#)

Ice climbing in Paznaun: a challenge for adventurers

See and Kappl offer ideal conditions for ice climbers who want to try their hand at frozen waterfalls and steep ice walls. Around See and in neighbouring areas, natural ice climbing spots with varying degrees of difficulty await. The low temperatures in the region guarantee stable ice conditions in the winter months, and experienced guides offer support and courses for beginners. This makes ice climbing in Paznaun a safe and extraordinary winter experience. [More info](#)

Alpine Experience Programme

The Alpine Experience Programme in See offers a variety of guided activities specially designed for nature lovers and adventurers. From guided snowshoe hikes to special winter hikes – the programme allows visitors to experience the mountain world in all its glory. The guided tours in particular offer the opportunity to gain deeper insights into the region, explore nature and make unforgettable memories. [More info](#)

Further information at [Holidays in See | Experience the Paznaun - Ischgl region](#).

4207 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl